

## **Lukas bei den LA – Staatsmeisterschaften in Innsbruck**

28.07.2011

### **VORHER**

Vom 06.08. bis 07.08.2011 finden die österreichischen Leichtathletik Meisterschaften in der Universitätssportanlage Innsbruck statt, wo Lukas Pallitsch beim Lauf über 1.500 m am Start sein wird.

Die Meisterschaften werden ohne Lukas Spezialstrecke, die 3.000 m Hindernis stattfinden. Über diese Distanz wäre Lukas derzeit die Nummer 1 in Österreich und deshalb Favorit. Jedoch wurde diese Strecke leider schon vorgezogen. Somit wird Lukas beim Lauf über 1.500 m, die derzeit wahrscheinlich international am besten positionierte Disziplin Österreichs, starten.

Seiner Ansicht nach wären für einen Sieg in Österreich die 5.000 m besser gewesen, jedoch startet Lukas eine Woche später in Antwerpen (Belgien) wo er Richtung Bestleistung gehen will und die Regenerationszeit über die lange Strecke einfach zu kurz wäre.

Wir wünschen unserem Athleten Lukas alles Gute und viel Erfolg!

08.08.2011

### **NACHHER**

Bei widrigsten (regnerischen) Bedingungen wurde der Laufimpuls Oggau Athlet Lukas Pallitsch den Medaillenambitionen gerecht. In 4:01,24 min. sicherte sich der Oggauer in einem taktischen Rennen souverän den 3. Platz und sorgte damit für die einzige burgenländische Lauf-Medaillenplatzierung bei diesen Staatsmeisterschaften in der allg. Klasse.

Pallitsch: „Ich bin trotz einer Achillessehnen Entzündung gelaufen und konnte ganze letzte Woche nicht schmerzfrei trainieren. Diese Medaille war wichtig für das Selbstvertrauen, weil es nächste Woche mit den Wettkämpfen beim Flanders Cup in Belgien weitergeht wo ich heuer nochmals über 1.500 m Bestzeit laufen möchte.“